



Sirios celebran caída de Al Assad

Miles de personas se congregaron en ciudades de Siria como Damasco (foto), Hama, Latakia, Tartus, Deiraa y Al Sweida para celebrar el derrocamiento del gobierno de Bashar al Assad hace cinco días, coincidiendo con el primer viernes tras su caída, el día sagrado musulmán de la semana.

Los participantes gritaron consignas como "Uno, uno, uno, el pueblo sirio unido" y "La victoria para la voluntad de los pueblos", y portaron réplicas de la nueva bandera siria, que hasta el pasado domingo representaban a la oposición del país.